

## Jahresbericht der Ges. 1. Reserve 1897 Derendorf für das Schützenjahr 2015

Das Schützenjahr 2015 begann für uns am 16.01.2015 mit unserer Jahreshauptversammlung in unserem Vereinslokal "Ulmeneck".

Im Mittelpunkt standen die satzungsgemäßen Neuwahlen von unserem Vorstand. Machen wir es kurz – die Neuwahlen gingen zügig über die Bühne, da der 2. Hauptmann, Kassierer und Schriftführer noch für 1 weiteres Jahr im Amt sind. Dabei wurde der

1. Hauptmann Siegfried Abels

1. Kassierer Frank Kurkerewicz

1. Schriftführer Axel Horn

für zwei weitere Jahre in Ihrem Amt bestätigt.

Im weiteren Verlauf dieses Abends widmeten wir uns vor allem aktuellen Themen.

Am 25.01.15 fand unter reger Beteiligung unserer Kompanie das Titularfest des Derendorfer Regimentes traditionell mit einem Festgottesdienst in der St. Dreifaltigkeits-Kirche statt. Anschließend wurde die Jahreshauptversammlung des Regimentes im Barbarasaal abgehalten, wo unserem Sascha Kamps das silberne Verdienstkreuz verliehen wurde. Auch konnten wir uns darüber freuen, dass dem Kameraden Hannes Sielisch die Ehrennadel für 40-jährige Mitgliedschaft im St. Sebastianus-Schützenverein Derendorf 1655 e.V. verliehen wurde. Diesen Tag ließen wir mit einem gemeinsamen Mittagessen im Vereinslokal "Ulmeneck" ausklingen.

Zum 01.05.2015 wurde leider unser Vereinslokal "Ulmeneck" geschlossen, da unsere Wirtsleute Gitta & Dieter in Ihren wohlverdienten Ruhestand gehen. Wünschen wir beiden einen langen und schönen Ruhestand.

Schnell wurde die Gaststätte "Düsseldorfer Treffpunkt" als unser neuer Versammlungsort gewählt.

Am 13.06.15 trafen wir uns mit vielen Gästen und Freunden auf dem Schießstand am Vogelsanger Weg bei schönstem Wetter zu unserem alljährigen Kompaniekönigsschießen. Zunächst stellten unsere Frauen ihre Schießkünste unter Beweis und schossen ihren traditionellen Damenvogel aus. Mit einem sauberen Schuss holte Ulla Kurkerewicz die Platte von der Stange und wurde neue „Kappes Königin“. Ihre Wegbereiterinnen waren:

Rumpf:	Sabine Louwarts-Abels
Kopf:	Bettina Horn-Schlüter
Rechter Flügel:	Sandra Kamps
Linker Flügel:	Carina Paul
Schweif:	Conny Kurkerewicz

Unser Gästevogel erfreute sich wieder großer Beliebtheit und wurde wie folgt gerupft:

Platte:	Wolfgang Becker
Rumpf:	Detlef Klinkert
Kopf:	Angelika Ulmer
Rechter Flügel:	Günther Kurkerewicz
Linker Flügel:	Silvia Sturm
Schweif:	Thorsten Hupe

Nun konzentrierte sich alles auf den Königsvogel, wo zunächst folgende Kameraden als Pfandschützen erfolgreich waren:

Rumpf:	Ingo Janowski
Kopf:	Andreas Keutmann
Rechter Flügel:	Marcel Burghardt
Linker Flügel:	Hans Gilles
Schweif:	Frank Dzaack

Anschließend wurde die Platte des Königsvogels angebracht und einige Kameraden lieferten sich einen spannenden Wettkampf um die Königswürde. In souveräner Manier gelang es schließlich unseren Fahnenoffizier Roland Metzner die Platte abzuschießen und sich die Königswürde zu sichern. Im Königsjahr wird Ihm als Königin seine Freundin Alexandra Geerling „Alex“, zur Seite stehen.

Nachdem er sein Glück realisiert hatte, ließ sich Roland nicht lumpen und spendete Freibier für alle Anwesenden, um auf seinen Erfolg anzustoßen

Unserem neuen Kompaniekönig und allen erfolgreichen Pfandschützen sei an dieser Stelle nochmals herzlich gratuliert.

Am 26.06.15 waren wir auf dem Schützenplatz bei schönstem Sonnenschein zum bunten Nachmittag, mit anschließendem Generalappell, zahlreich vertreten und stimmten uns auf das bevorstehende Schützenfest ein. Dabei zeichnete sich unser 2.Hauptmann Volker Heck als Pfandschütze aus, indem er den Kopf des 2. Preisvogel schoss.

Am 03.07.15 begann das Highlight des Jahres bei hohen Temperaturen – unser Derendorfer Schützenfest.

Bei großer Hitze trafen wir uns am Schützensamstag im Innenhof vom alten Fernmeldeamt 3 auf der Moltkestr. 23 wo der Regimentskönig uns kalte Getränke spendierte. Danach marschierten wir zum Münsterplatz zur Serenade vor dem König mit anschließendem Platzkonzert. Nach unserem Schützensumzug zum Schützenplatz wurde dann das Schießen auf den Jungschützensvogel, Königsvogel und Ehrenvogel begonnen, wo unsere Gesellschaft an diesem Tag leider keine Erfolge verbuchte.

Zum großen Festumzug am 05.07.15 traten wir in Kompaniestärke an und gaben, bei der anschließenden Parade ein stattliches Bild ab. Am Abend um ca. 18:30 war es dann soweit. Nach 17 Jahren schoss unser 1. Hauptmann Siegfried Abels die Platte souverän vom Königsvogel runter und ist damit der neue Regimentskönig 2015/2016 von unserem Regiment.

Am Abend fand der Ball der Kompaniekönigspaare bei großer Hitze im Zelt statt. Danach ging es mit flotter Musik im Zelt weiter.

Zum gemeinsamen Mittagessen mit unseren Frauen trafen wir uns am Schützenmontag in der Gaststätte „Düsseldorfer Treffpunkt“. Nach dem Mittagessen wurden die Kameraden für ihre kleinen oder größeren Sünden während der Festumzüge vom Spieß ohne Bewährung bestraft. Am Abend fanden wir uns zum Regimentskrönungsball, mit anschließendem Zapfenstreich und einem wunderschönen Musik-Feuerwerk erneut im Schützenzelt ein und ließen das Schützenfest harmonisch ausklingen.

Dieses Jahr fand unsre Herrentour bei schönstem Sonnenschein vom 11.09.15 bis 13.09.15 in Zell an der Mosel statt. Dort verbrachten wir sehr schöne und vor allem kameradschaftliche Tage. Ein großer Dank gebührt an dieser Stelle unserem Schützenkameraden Frank Dzaack für die tolle Organisation der Tour.

Mit den Kameraden der Ges. 1. Jäger veranstalteten wir am 17.10.15 im Barbarasaal wieder eine Rock-Oldie-Night. Es war der 36ste gemeinsame Krönungsball in Folge. Unser 1. Chef des Derendorfer Regiments, Heiwi Lang, inthronisierte das neue Königspaar der Ges. 1. Jäger und unseren neuen König Roland Metzner mit seiner Königin Alexandra Geerling. Für eine sehr tolle Stimmung an diesen Abend sorgte wieder die Band KVR .

Bereits am nächsten Morgen hatte das nun amtierende Königspaar Roland Metzner & Alexandra Geerling zum traditionellen Königsfrühschoppen in der Gaststätte “ Düsseldorf Treffpunkt “ eingeladen. Nachdem auch die erfolgreichen Pfandschützen für ihre Erfolge geehrt wurden, verbrachten wir einen stimmungsvollen Tag.

Zum traditionellen Weckmannschiessen trafen wir uns am 14.11.2015 auf den Flachstand in der in der Badmintonhalle auf unserem Schützenplatz, wo wir einen schönen Nachmittag verbrachten.

Am Volkstrauertag, dem 15.11.2015, gedachten wir auf dem Nordfriedhof unserer verstorbenen Kameraden.

Unsere harmonische Weihnachtsfeier am 05.12.2015 in der Gaststätte “ Düsseldorf Treffpunkt “ bildete einen gelungenen Jahresabschluss.

Zum Abschluss dieses Berichtes möchte ich mich im Namen aller Kameraden ganz besonders bei unseren Frauen bedanken, welche mit ihrer maßgeblichen Unterstützung erneut dazu beigetragen haben, dass wir wieder auf ein schönes Schützenjahr zurückblicken können. Aber auch allen Freunden und Sponsoren gilt unser Dank, verbunden mit dem Wunsch, dass wir im Schützenjahr 2016 nur von Gesundheit und Glück begleitet werden und viele harmonische, kameradschaftliche Stunden miteinander verbringen können.

1. Schriftführer

Axel Horn